

Rurange-lès-Thionville

## Journée conviviale pour les aînés

Le Républicain Lorrain - 09 déc. 2024 à 18:11 - Temps de lecture : 1 min



Le maire, Pierre Rosaire, les membres du CCAS et quelques conseillers ont souhaité une bonne journée à tous les anciens.

La municipalité et le CCAS de Rurange ont mis les petits plats dans les grands pour mettre à l'honneur les habitants de la commune ayant 65 ans et plus. C'est autour d'un repas traiteur que les convives ont pu se retrouver dans une atmosphère amicale et conviviale. Entre les différents plats, un DJ a fait danser les plus valides, tandis que les autres pouvaient bavarder entre eux. Tous les convives sont repartis enchantés de cette agréable journée.

Culture - Loisirs

Soirée, repas et thé dansant



Crash de Washington : le chef des pompiers sans espoir de vies sau